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Acta del Consejo de Departamento de Álgebra, Geometría y Topología del día 15 de abril de 2015. 

 

Reunidas a las 12,31 h. en la Sala de Reuniones de la Facultad de Ciencias de esta Universidad las 

personas que a continuación se relacionan: 

 

Dña. Nieves Álamo Antúnez, D. Gonzalo Aranda Pino, D. Urtzi Buijs Martín, Dña. Mª Angustias Cañadas 

Pinedo, D. Alberto Castellón Serrano, D. Antonio Díaz Ramos, D. Antonio Fernández López, D. José Luis 

Flores Dorado, Dña. Luisa Gil Aguilar,  D. Miguel Ángel Gómez Lozano, Dña. Mª Ángeles Gòmez Molleda, 

D. Manuel Gutiérrez López, Dña. Mercedes Siles Molina, D. Francisco Javier Turiel Sandín, D. Antonio 

Viruel Arbáizar, D. Lucas García Caparrós, D. Juan José Gómez Jiménez, D. David Martín Torres, 

excusando su ausencia Dña. Rocío Díaz García, Dña. Lucía Martín Merchán, D. Amable García Martín y D. 

José Antonio Cuenca Mira, presididos por D. Antonio Sánchez Sánchez como Director del 

Departamento,  se desarrolló el siguiente 

 

Orden del día: 

 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

     Se aprueba por unanimidad el acta de la última reunión. 

 

2.- Informe del Director. 

     a) La suscripciones anuales de las revistas se están tramitando como en años anteriores. 

     b) La página web del Departamento sigue su trámite. 

     c) Se han solicitado al Vicerrectorado de Investigación ayuda para dos conferencias previstas para 

         2015.   

      Ante la puntualización de D. Manuel Gutiérrez sobre la dificultad de prever las conferencias con 

una antelación de seis meses, el Director informa que, si se estimara conveniente programar una 

conferencia no prevista, se podría solicitar en ese momento, dando al menos el margen suficiente para 

tramitarla y recibir la documentación necesaria a cumplimentar por el conferenciante. 

 

    d) Este año no se ha recibido solicitud desde Gerencia para comunicar el gasto previsto en material 

        inventariable. 

    e) En relación con el presupuesto de 2015, se ha ingresado la dotación inicial, estando pendiente el 

        remanente. 

        El presupuesto de Biblioteca también está disponible 

    f) En Consejo de Gobierno de fecha 21 de abril se ha aprobado el nuevo reparto de créditos  

        del Máster de Matemáticas entre las áreas implicadas. 

    g) Los Directores de Departamentos están convocados a una reunión con la Vicerrectora de 

       Ordenación Académica y Profesorado que abordará la necesidad de plazas de profesorado para 

       cubrir la docencia. 

 

3.- Asuntos de trámite. 

     No habiendo ningún asunto de trámite se pasa al siguiente punto del día. 
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4.- Programación docente 2015/2016. 

     La distribución de la carga docente y coordinadores de las asignaturas para el curso 2015-16 que se 

presenta a este Consejo, viene remitida por los coordinadores de las áreas donde han sido previamente 

aprobadas. En este documento se contempla que el profesor D. Francisco Gómez no aparece como 

docente al tener prevista su jubilación para el próximo 30 de septiembre, que el área de Geometría y 

Topología deja de ofertar las asignaturas de “libre configuración ad hoc” y que la asignatura Grupos de 

Lie pasa a ser impartida por el área de Álgebra. 

La programación se aprueba por unanimidad. 

 

5.- Renovación de la Coordinación del Máster y Doctorado. 

    Tras la dimisión del coordinador del Máster y Doctorado de Matemáticas, se acuerda que el nuevo lo 

sea del área de Geometría y Topología y se propone para ello a D. Antonio A. Viruel Arbáizar, lo que se 

aprueba por unanimidad. 

 

6.- Solicitud de plaza de profesor por finalización de beca Ramón y Cajal. 

     La beca Ramón y Cajal de D. Antonio Díaz Ramos, que tiene una duración de 5 años, finaliza el  

     próximo noviembre.  Se propone iniciar los trámites para solicitar una plaza de profesor contratado 

     doctor.  Queda aprobado con la abstención de D. Antonio Díaz Ramos. 

 

7.- Ruegos y preguntas. 

     El Director comunica que en los próximos días  presentará un escrito al Decano de la Facultad de 

     Ciencias por la necesidad de despachos en el Departamento. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13,00 horas. 

     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 Y de todo lo que antecede, como Secretaria doy fe en Málaga a 23 de abril de 2015. 

 

 

 

VºBº El Director                                                 Secretaria del Departamento 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

     

 


